

AGRESORES DE CHIQUITA CON MEDIDAS, PÉREZ ZELEDÓN

## Pueblo se manifestará por libertad

♦ **MARIO CORDERO**  
Corresponsal GN

**Vecinos de** Pérez Zeledón se manifestarán el lunes afuera de los tribunales locales para quejarse por la liberación de los tres sospechosos de tener amarrada y desnutrida a una chiquita de 4 años.

Los lugareños se están organizando para verse a las 9 a.m.

La mamá, la abuela y el tío de una pequeña víctima de agresión salieron libres, pero con medidas

cautelares después de que los detuvieran el miércoles.

La pequeña era obligada a comer jabón, le pegaban con una manguera, tenía heridas de cortaduras viejas, una fractura en la nariz y quemaduras de cigarro; además, por la falta de alimentación perdió el pelito.

La madre de la niña –de apellido Zúñiga– solo deberá firmar cada 15 días en un juzgado, mientras que el tío (también Zúñiga) y la abuela deberán cumplir con esa misma me-

didá y también con la prohibición de acercarse a menos de 300 metros de la niña afectada.

**Nada de cárcel.** El juez rechazó ponerles tres meses de prisión preventiva, como lo había pedido el Ministerio Público, que informó que apelará.

Para las medidas cautelares se tomó en cuenta que los sospechosos tienen domicilio fijo y que la menor está en manos del Pani.

El caso fue denunciado la semana pasada y la pequeña fue llevada el miércoles al hospital Escalante Pradilla, donde permanece.

La pediatra Jenny López, quien atiende a la chiquita, informó que le están haciendo exámenes y no saben si se va quedar con ellos o la



**A la chiquita la tenían en pésimas condiciones.** MARIO CORDERO

van a llevar al Hospital de Niños “Hay momentos en que está contenta y en otros momentos en no dice nada”, comentó López.